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１ 佐 川 勇 司 無 所 属 

２ 緑 川 栄 一 無 所 属 

３ 岡 部 淳 一 日本共産党 

４ 木 戸 久 康 無 所 属 

５ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

   

   

   

   

 

 

  



番号 質問者 質問事項 要        旨 

１  ４ 番 

佐川 勇司 

 

１． 平成２８年度主要

事業について 

 

(町 長) 

（１） 放課後児童クラブ運営事業ですが、１年生～６年生

まで対象になり職員も２倍になる計画と聞きました

が、現在の施設ではかなり狭い教育環境と思います。

十分な教育スペースと安心安全な教育環境確保のた

め施設建設が求められると思いますが、今後の取り

組みはどうか。 

（２） 旧保育所跡地整備について、一人暮らしや高齢者住

居の福祉対策として早急な取り組みが望まれており

ます。今年度設計委託ですが、ふれあいや宿泊機能

など今後の計画内容は。 

（３） 地方創生事業について健康食を核とした地域おこし

として大豆の生産と活用ですが、今後の６次化の展

開の取り組みはどのようか。また、遊休農地対策と

生産拡大の施策として休耕地整備支援や刈り取り機

の導入も検討すべきと思うがどうか。 

（４） こども園の環境整備についてどのような整備内容

か。 

２ １ 番 

緑川 栄一 

１. 消防団員減少対策

は 

 

（町 長） 

（１） 各分団における欠員数は。 

（２） ２０代、３０代、４０代の定住者数は。 

（３） 一般団員及び、各役員の報酬額は。 

（４） 退職手当は。 

（５） 消防団員に対する優遇措置は。 

（６） 町民と一体となった消防団運営案は。 

２. ふるさと納税制度

の活用と６次化産

品の開発促進策は 

 

（町 長） 

（１） 平成２７年度のふるさと納税額は。 

（２） 返礼品制度の考えは。 

（３） ポイント制度の活用は。 

（４） 町独自の６次化産品の開発計画は。 

（５） 町内６次化産品に対する支援対策は。 

 

３ ７ 番 

岡部 淳一 

１． 体育館建設に対す

る町長の目線と町

民の目線 

 

（町 長） 

（１） 進めている体育館建設は現在何が確定し今後何を確

定しなければならないのか。工事はどう進むのか。

完了予定は。 

（２） 体育館建設はこれまで多くの方々の意見が反映され

たものと思うが、平成２７年度にはどんな協議がい

つ、どんな時期に開催され、どんな意見があったの

か。 

（３） その協議で出された意見は現時点の内容にどう反映

されているのか。また、協議に関係のない町民の声

をどんな形で聞いているのか。 
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 （４） 体育館利用による交流人口、具体的数字をどう見

込んでいるのか。また、交流人口を定住人口促進

につなげる方策はどう考えているのか。 

（５） そもそも、町民第一体育館とはどのような目的を

持った施設なのか。 

 

２． 公民館改修事業の

問題点と町民の目

線 

 

（町 長） 

（１） 工期内完成を目指して工事中と１２月議会で答弁

したが、この時点では延長しなくても工期内に完

成すると思っていたのか。どの時点で延長すると

なったのか。延長及び伴う予算の理由は何か。 

（２） 昨年度工期中に休工していたことは今回の延長に

何か影響しているのか。 

（３） 休工協議していたとは何か。協議の結果は。 

（４） 休工しなかった場合でも工事内容の変更はあった

のか。 

（５） 工事の延長は町も町民も多大な影響を受けるが、

この責任はどうなるのか。 

 

３． 次年度施策及び消

防署移転に伴う跡

地利用の方向性 

 

（町 長） 

 

 

 

 

（１） 高齢者住宅として活用する旧保育所には、どの様

な状態の高齢者居住を考えているのか。 

（２） 居住や生活支援の具体的な部分における協議や窓

口はどこが担うのか。 

（３） 消防署移転跡地利用で浮上した福祉介護事業所≒

コスモス居宅介護支援事業所改築について今後の

進め方は。 

（４） 介護認定１・２、要支援１・２の方々と共に今後

支援が必要になると思われる方々に対するコスモ

ス荘関連での居住支援などは考えているのか。 

（５） 介護事業の内容が大きく変わろうとしているが今

後、町が引き受けなければならない介護事業のあ

り方についてどう対応していくのか 

４ ８ 番 

木戸 久康 

１． 町公民館改修工事

の変更と工期延長

について 

 

（町長・教育長） 

（１） 着工から完成までの工程表の工種別工程はどうな

っているのか。 

（２） 追加工事の内容と金額は。 

（３） なぜ完成が間近になってからの変更と工期延長な

のか。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ １１ 番 

佐藤 一夫 

１. 平成２８年度主要

事業の進め方と町

の将来像について 

 

（町 長） 

（１） 町民第一体育館建設における事業シュミレーショ

ンは。 

（２） ＴＰＰ対応など農業政策の考え方は。 

（３） 高齢者対策における、石川福祉会との関係で増床

計画はどうなっているか。 

（４） 旧論田小跡地利用対策の現況と対策は。 

（５） 特徴ある町づくりの柱となるべき将来像は。 

 

 

 


